



MUSEO SEFARDI

Presentación de la Asociación de Amigos del Museo Sefardí



El día 5 de abril a las 7 y media de la tarde tuvo lugar en el salón de actos del Ateneo de Madrid, la presentación de la Asociación de Amigos del Museo Sefardí de Toledo.

El acto fue coordinado por el periodista Miguel Angel Gozalo y presentado por el Excmo. Sr. Dn. José Prat, Senador y Presidente del Ateneo, quien abrió el acto recordando con su entrañable palabra, sus primeros contactos con el mundo judío, «allá por los años treinta». Inmediatamente después intervino Dn. Juan Ignacio de Mesa Ruiz, presidente de la Asociación de Amigos y exalcalde de Toledo, quien expuso los fines que busca esta Asociación y su deseo de implicar en el proyecto a

todos los toledanos terminando con la «leyenda negra» de la apatía toledana. Terminó solicitando del numeroso público asistente que colaborasen y se inscribiesen en la naciente Asociación.

Habló a continuación la directora de Museo, Dña. Ana María López Alvarez, sobre el pasado presente y futuro del mismo, haciendo especial hincapie en éste último. Así se refirió al nuevo montaje de las colecciones y expuso los criterios con que el mismo se está llevando a cabo.

«Pretendemos contar una parte olvidada de la historia de España: la de unos españoles (castellanos, granadinos, aragoneses, etc.) de religión judía. Sin conocer esta parte de la historia es imposible

